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Криминальная хроника недели

Поздравляем С 
золотой Свадьбой 

наших Самых 
любимых и дорогих

Серебряковых 
геннадия 

геннадьевича 
и Светлану 

валентиновну!
25 и 25 - золотое диво!

Как приятно поздравлять
Двух людей счастливых!

Как приятно обновлять кольца 
золотые!

И, конечно, повторять:
Мира Вам, родные!

И, конечно,же тепла и вовсю - 
здоровья,

Чтобы жизнь всегда была полная 
любовью!

Дети, внуки, правнучка.

МЕСТО ПОД 
СОЛНЦЕМ

Вакансия 
открыта

8 (343) 383 54 62

СЕРГЕЙ 
KOTOFF72@mail.ru

Из полИцейскИх 
сводок 

12 ноября 
■ Поступило заявление от гражданина 
А. об утере паспорта. 
■ В п. Б.Исток скончался гражданин 
Р. 1957 года рождения.
■ Произошло 4 ДТП без пострадавших.

13 ноября
■ На рынке «Сельский привоз» от павильона 
№ 16 похищена каминная печь.
■ Из магазина «Связной» похищен сотовый телефон.
■ В п. Б. Исток скончался гражданин 
С. в возрасте 71 год. 
■ Поступило заявление от гражданки 
М. об угрозах в ее адрес.
■ Отделением Скорой помощи обслуживалась гр. 
Д., 27 лет. Диагноз: острое отравление, резанье 
раны левого предплечья, алкогольное опьянение. 
■ В п.Седельниково скончался гражданин С., 58 лет.
■ В сауне гражданин С. повредил себе вены. 
■ На улице Октябрьской произошел 
семейный скандал.
■ Произошло 2 ДТП без пострадавших.

15 ноября
■ Неизвестный преступник проник в дом гражданки 
П. в п. Светлый. Похищены денежные средства.
■ Поступило заявление от гражданина Б. о том, 
что гражданка выгуливает собаку, нарушая 
правила содержания домашних животных.
■ На улице Мира скончалась гражданка 
П., 1939 года рождения.
■ В п. Патруши обнаружен труп 
гражданина К., самоубийство.
■ Произошло ДТП без пострадавших.

16 ноября
■ В п. Патруши скончался гражданин П., 60 лет.
■ Поступило заявление от гражданина С. о том, 
что на рынке «Сельский привоз» гражданка 
С. нанесла ему телесные повреждения. 
■ Поступило сообщение о том, что в микрорайоне 
Гарнизон, возле магазина "Меркурий" лежит женщина. 
■ Жительница улицы Пролетарской сообщила, что ее 
муж находится в состоянии алкогольного опьянения. 
■ Поступило сообщение о том, что возле 
музыкальной школы автомобиль ВАЗ черного 
цвета допустил наезд на пешехода. 
■ Произошло ДТП без пострадавших.

17 ноября
■ Сообщение о том, что соседка М. 
шумит и мешает отдыхать.
■ В Арамили на улице Ленина гражданка 
Ч. нанесла побои гражданке М. 
■ На участке в коллективном саду «Самоцветы» 
гражданин С. обнаружил пропажу кошелька.
■ На улице 1 Мая -71"а" собирается молодежь. 
■ В АГБ поступил пятнадцатилетний гражданин 
Т. с медикаментозным отравлением. 
■ Гражданка И., проживающая в Гарнизоне, 
обнаружила у себя пропажу кольца и цепочки.
■ На улице Чапаева скончалась гражданка В., 86 лет.
■ Произошло 2 ДТП без пострадавших.  

-Валерий Валентинович, год идет к за-
вершению, летний период, когда лучше 
всего вести работы, позади, и сегодня  
уже можно  вести речь о том, что сдела-
но энергетиками округа для улучшения  
энергообеспечения, повышения уровня 
его надежности.

-Наверное, можно. Но с долей определен-
ного неудовлетворения. Сразу скажу, что 
многое из намеченного мы так  и не смогли  
из планов превратить в реальность. Хотя  и 
сделано немало. Причина одна - не лучшее 
финансовое состояние «Арамиль Энерго». 
Выпадающие доходы составляют  сейчас  
15 миллионов рублей. А это следствие по-
терь электроэнергии, которые превышают 
нормативы в три раза. Обеспечил их, если 
так можно выразиться, целый комплекс 
причин: хищения электричества, бездого-
ворное его использование, несовершенные, 
устаревшие приборы учета.

Разумеется, ряд мер мы предпринимали и 
продолжаем предпринимать. Устанавлива-
ем общедомовые приборы учета в много-
квартирных домах, начинаем внедрение 
автоматизированной системы учета, вскры-
ваем факты бездоговорного потребления 
энергии. Это позволило более чем в два раза 
сократить сумму выпадающих доходов, но 
проблему в целом ,к сожалению, разрешить 
не удалось. Так что за оставшееся до конца 
года время необходимо выполнить доста-
точно большой объем работ.

-Валерий Валентинович, за последнее 
время, а точнее после организации «Ара-
миль Энерго» ситуация  с электроснаб-
жением в городе, действительно, значи-
тельно улучшилась. Но отключения на 
час-два, а то и на более продолжительное 
время, далеко не редкость. В чем причи-
на?

-Чаще всего отключаются потребители 
района СХТ и потребители, запитанные от 
фидера "Большой Исток". В первом случае 
это на 90 процентов связано со строитель-
ством трех многоквартирных домов. Сети 
просто не выдерживают мощностей, кото-
рые используются на строительных пло-
щадках. Думаю, что в ближайшее время  
положение должно измениться: мы вводим 
здесь новую подстанцию, которая разгрузит 
сеть.

Что касается  фидера "Большой Исток",   
все гораздо сложнее. Эта линия электропе-
редачи изношена до крайности, ведь проло-
жена она еще в пятидесятых годах прошлого 
века. Сейчас мы ведем  ее реконструкцию, а 
это, естественно, приводит к отключениям. 
Другого пути просто нет.

-Ну, с этим еще как-то можно смирить-
ся.  Теперь о главном. Что происходит у 
нас с оплатой за потребленную электро-
энергию? В иные дни в здание «Сверд-
ловскэнергосбыта», войти невозможно. 
Идут многолюдные разборки  по оплате 
за электричество. Зачастую потребитель 
не может доказать свою правоту и вы-
нужден оплачивать совсем не те кило-

ватты, которые "намотал" его счетчик, а 
значительно большие.

-Вопрос, собственно, не по адресу. "Ара-
миль Энерго" не занимается  реализацией 
электроэнергии, хотя и находится в цепоч-
ке ее поставщиков. И все же, не ответить 
на этот вопрос просто не могу, потому что 
хорошо знаком с проблемой. Сегодня потре-
битель электроэнергии в жилом  многоквар-
тирном фонде фактически брошен на про-
извол судьбы,поставлен в положение всегда 
виноватого и неправого.

 После установки приборов общедомового 
учета, бросили его мы. Бросили его управ-
ляющие компании ,которым просто не хо-
чется связываться с контролем за расходо-
ванием электричества в домах, бросили его 
в "Свердловсэнергосбыте": компании - то 
лучше, когда заплатят больше. Так что здесь 
и речи не идет о защите интересов потре-
бителя,  и спасение утопающих становится 
делом самих утопающих.

-Картина, прямо скажем, удручающая. 
И все же, где корни всего этого, и что де-
лать потребителю?

-Все дело в разнице показаний приборов 
общедомового учета электроэнергии  и 
суммарными показаниями индивидуаль-
ных приборов учета. Она может быть очень 
большой, и раскидывается на всех жителей 
дома. Причин несколько. Несвоевременная  
оплата и несвоевременная подача сведений 
о количестве потребленной энергии. Уста-
ревшие и практически пришедшие в негод-
ность счетчики с механическим приводом. 
Хищения электричества. Расчеты "Сверд-
ловскэнергосбыта", проводимые без учета 
особенностей конкретного потребителя.

В соответствии с существующим законом 
все эти проблемы должны разрешать управ-
ляющие компании, должны работать их 
контролеры. Но, как я говорил выше, этой 
заинтересованности, а точнее выполнения 
обязанностей  зачастую нет. В результате 
доходит до абсурда: все жильцы дома знают, 
что  в такой-то квартире воруют электроэ-
нергию, но сделать просто ничего не могут. 
А вот платить за вора им приходится.

Или счетчики с механическим приводом, 
которые отслужили по двадцать, тридцать и 
более лет. Они порой до трети потреблен-
ной энергии не показывают. Значит, за вла-
дельца такого счетчика заплатят соседи.

-Так что же, положение совсем безвы-

ходное, и беспредел с оплатой за электро-
энергию неистребим?

-Мне трудно ответить на этот вопрос. 
Могу лишь в качестве примера привести 
работу товарищества собственников жилья 
(не управляющей компании, а товарищества 
собственников) в Гарнизоне. Оно наладило 
очень  серьезный контроль  за использова-
нием электроэнергии. В результате плата   за  
места общего пользования составила все-
го тридцать рублей  с владельца квартиры. 
Причем, не за месяц, как может показаться, 
а за год. Зато в домах гораздо меньших по 
площади, которые обслуживают некоторые 
управляющие компании, сумма такой опла-
ты иногда вырастает до трехзначного  чис-
ла. Ежемесячно.

Понятно, что сложившуюся схему оплаты 
за использованную энергию необходимо ло-
мать. В этом заинтересованы должны быть, 
в первую очередь, сами жильцы многоквар-
тирных домов, отдел жилищно-коммуналь-
ного хозяйства администрации городского 
округа и, конечно, управляющие компании.

-"Арамиль Энерго" вы не включаете в 
этот перечень ответственных за наведе-
ние порядка  в оплате за электроэнергию, 
но ведь, в той или иной степени, вопрос 
этот небезразличен и вашей организа-
ции…

-Мы просто не можем делать то, что не 
предусмотрено законом. Дело "Арамиль 
Энерго"- довести  электричество до потре-
бителя, обеспечить надежность электро-
снабжения. Сейчас, до конца года, придется 
наверстывать упущенное.Необходимо ,к 
примеру, запустить КТП  на Мичурина, за-
кончить реконструкцию линии 0,4 КВТ на 
Пролетарской, линии 10 КВТ на улице 8 
Марта, вынести линию электропередачи из 
зоны застройки в районе АЗПМ, произвести  
монтаж освещения на трех улицах города. 
И это далеко не полный список  работ, ко-
торые мы просто обязаны завершить в ны-
нешнем году.

Что же касается оплаты за электроэнер-
гию, думаю, что общими усилиями ситу-
ацию эту можно переломить. Ведь все мы 
работаем для потребителя ее, а не он на нас. 
И делать его ответственным за наши про-
счеты и недоработки, по крайней мере, не-
порядочно.

Интервью вел Михаил Пинаев

От первого лица

НЕСКОЛЬКО 
ВОПРОСОВ НА ТЕМУ 
ЭЛЕКТРИЧЕСТВА
На них отвечает директор МУП 
"Арамиль Энерго" Валерий 
Валентинович Ярмышев.

поТРеБИТелЬ всеГдА НепРАв


